



花崎に光あり



—保護者や地域の皆さまに、西中生の輝く姿を知っていただくための広報誌—

西中の「令和5年度」がスタートしました

4月7日(金)に195人の新入生を迎え、全校生徒579人で西中の令和5年度がスタートしました。

昨年12月以降、本年度の教育活動について検討してきました。本年度は、次の5点を重点に教育活動を進めていきます。

- 1 生徒が主役の学校
- 2 あいさつと創自が自慢の学校
- 3 家庭、地域と繋がる学校
- 4 未来に向かって適切に対応する学校
- 5 教職員がいきいきと働く学校

本年度も、家庭・地域との繋がりを大切にし、学校教育目標「未来に向かってチャレンジする生徒」と重点目標「伸ばそう自分らしさ 認めよう友の良さ」の実現を全教職員で目指してまいります。

また、この学校だよりでは、西中生の「輝く姿」をできるだけたくさん紹介していきたいと思っています。

本年度も、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

授業参観・PTA総会・学級懇談会

4月21日(金)に、授業参観・PTA総会・学級懇談会を開催し、476人の保護者の皆様にご参加いただきました。ただこれは、出席名簿に○がついていた人数です。当日は、ご家族複数でお越しにいただいていた方も多くお見かけしましたので、実際にご来校いただいた人数はもっと多かったと思います。本当に多くの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

皆様ご存じの通り、5月8日には、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが2類相当から5類に移行されます。このことにより今後は、学校行事等で保護者の皆様にご来校いただける機会が増えてくると思います。ぜひ多くの皆様に、西中生の「輝く姿」をご覧いただければと思っています。よろしくお願いいたします。

【校長 石山】